

POSTULAT von Fredi Binder (SVP, Knonau), Thomas Meier (SVP, Zürich) und Dr. Andreas Honegger (FDP, Zollikon)

betreffend Beabsichtigter Verkauf des Staatswaldes Zürichberg

Der Regierungsrat wird gebeten, auf den geplanten Verkauf des Staatswaldes Zürichberg zu verzichten.

Fredi Binder
Thomas Meier
Dr. Andreas Honegger

Begründung:

Der Besitz und die Bewirtschaftung des Waldes sind langfristig und nachhaltig zu betrachten. Der Verkauf des Staatswaldes Zürichberg zu einem Preis von Fr. 1.-/m² liegt weit unter dem marktüblichen Ansatz von Fr. 2.-- bis 4.--/m². Sollte der Regierungsrat langfristig das Ziel verfolgen, den Staatswald zu verkaufen, müsste er dies mindestens öffentlich ausschreiben. Dabei wäre ein Verkauf an Private zu bevorzugen. Eine Verlagerung der Bewirtschaftung des Staatswaldes Zürichberg vom Kanton Zürich auf die finanzschwache Stadt Zürich stellt eine fragwürdige Politik dar. Viel eher sind die Pflege und Nutzung des Staatswaldes aus finanzpolitischen Überlegungen unter Eigentumswahrung zu privatisieren.